

2023-24年度 朝岡会長テーマ -みんな 楽しく 仲良く そして未来へ-  
第 3126 回例会 令和 5 年 12 月 19 日(火) 天気:晴 No.18

2023-24年度  
RIテーマ



世界に希望を生み出そう



会長 / 朝岡 正 幹事 / 松田茂治

クラブ会報委員 金原健志 / 本田正則 / 大内基浩 / 宍戸秀隆

例会日:火曜日 12:30 例会場:西尾コンベンションホール

事務局:西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL:0563-54-7770 FAX:0563-54-7050 URL:<https://www.nishio-rotary.org>

### 【本日のプログラム】

司 会 杉田武男例会運営委員長

斉 唱 「奉仕の理想」

食 事 五郎田

スピーカー 西尾KIRARAロータリークラブ会長 榊原 章 君

「西尾KIRARAロータリークラブの今年の活動と自社について」



### 【会長挨拶】



12月10日のマリオットホテルでのクリスマス例会、12月14日のふれあい事業、12月16日の第2回会長杯、皆様ありがとうございました。会長杯は二宮君が優勝しました。

Weeklyの裏面にロータリーの行動規範が書いてあります。しっかりとお目通しをお願いします。

日曜日に最終回を迎えた「どうする家康」は見ましたか？桶狭間の戦いの時、信長は26歳、家康は17歳でした。秀吉は茶々と結婚しましたが、茶々と秀吉は32歳違います。後に秀頼が生まれますが、このとき茶々は24歳、秀吉は56歳でした。秀吉は側室が大勢いましたが、子どもは茶々との子だけで、石田三成の子だったのではとも言われています。家康は大阪夏の陣、冬の陣を戦いぬき、その後73歳まで生きました。こういう歳を追って見ていくのも1つの歴史の見方として面白いのではないかと思います。

### 【委員会報告】

〈出席委員会〉本多 淳委員長

本日の出席数 48名

欠席数 19名

出席率 71.64%



フードバンクにしおへ  
寄付金贈呈

〈スマイルボックス委員会〉

辻村敏晃親睦活動委員・遠山順子親睦活動委員

西尾KIRARARC榊原章君 今日卓話する立場です。長時間になるので眠たくなると思います。寝て結構ですので宜しくお願い致します。

朝岡 正君 西尾KIRARA榊原章会長、ようこそ西尾ロータリーへ。卓話楽しみにしています。

12/10名古屋のマリオットホテルでのクリスマス例会、ロータリーアンとご家族との大変良い一時を過ごせてと思います。参加された皆さん有難うございました。また親睦の皆さん大変ご苦勞様でした。

12/14にしお特別支援学校との贈呈式、交流会へ参加された皆さんご苦勞様でした。また、駐車係の親睦の皆さん大変ご苦勞様でした。

12/16第2回会長杯ゴルフが新南愛知にて開催されました。雨の予報が見事外れてゴルフを楽しむ事が出来ました。さかえでの表彰式も楽しく親睦を深める事が出来ました。ゴルフ部長杉田さん有難うございました。

榊原康正君 榊原章会長ようこそ。

山崎克弥君 西尾KIRARARC榊原会長のご来訪を歓迎致します。

岩瀬淳治君 西尾KIRARA榊原会長、本日は宜しくお願い致します。

三浦眞澄君 KIRARARC榊原会長、ようこそ西尾RCへ。

松田茂治君 にしお特別支援学校とのふれあい事業に多くのご参加を賜り有難うございました。親睦委員会の皆さん大変ご苦勞様でした。

第2回会長杯が新南愛知で開催されました。ご参加いただいた皆さん有難うございました。杉田ゴルフ部長ご苦勞様でした。

田中正規君 楽しいクリスマス例会、一身上の都合で半分しか参加できず残念。皆様にご心配おかけしました。

新南愛知CC会長杯に元気に参加できました。ゴルフ部長杉田君ありがとうございました。

稲垣良次君 マリオットのクリスマス家族例会、楽しませて頂き有難うございました。

犬塚宣明君 クリスマス例会、榊原委員長はじめ親睦委員会の皆様ありがとうございました。おじ、おばがとても喜んでくれました。

朝岡会長杯、杉田ゴルフ部長はじめ皆様ありがとうございました。ふぐ刺しセットを頂きました。家族も喜んでます。

**榊原茂太郎君** クリスマス家族例会に参加の皆様ありがとうございました。引き続き新年例会も宜しくお願ひ致します。

**杉浦義浩君** クリスマス家族例会とても楽しかったです。親睦委員会の皆さん有難うございました。

**永江義澄君** クリスマス例会楽しく過ごさせて頂きました。孫が2人参加しました。お土産を頂き大変喜んでいました。有難うございました。

**鳥居祥雄君** 新南愛知カントリークラブの会長杯で5位になり賞品にバスタを頂きました。有難うございました。

**加藤典男君** 会長杯、賞を頂きました。ゴルフ部さん設置ありがとうございました。

**山崎周彌君** 素晴らしい1年が過ぎました。来年もよい年になりますように。

**【卓話】 西尾KIRARAロータリークラブ会長 榊原 章 君**  
**「西尾KIRARAロータリークラブの今年の活動と自社について」**



今年、西尾KIRARAロータリークラブの会長を拝命しました。方針についてお話させていただきたいと思ひます。現在55名の会員ですが、方針として「人が集まる西尾KIRARAロータリーを目指す」という方針のもと活動してきました。既存の事業と新たな事業の2つに分けて考えてきました。既存事業の1つは出前授業です。ロータリアンが講師として今年は吉良中学校に行きました。事前にアンケートを取り、仕事の経験を活かした講義をしました。もう1つに西尾KIRARA賞があります。地域貢献する人・団体に対して、隠れた善行や功績を広く知ってもらうために贈呈しています。それから、西尾文化会館の南東にKIRARAの森があり、この整備を毎年実施しています。新事業としては、各中学校のブラスバンドの合同演奏会を一色公民館で、地区補助金を使って、3月16日に実施予定です。私は三河機工ホールディングスの代表取締役で、この会社は持株会社です。カイノス、レックス・コーポレーション、三河機工足場事業所、そして昨年M&Aで購入した山梨にあるサークルという会社の4社の持株会社です。カイノスは今年7月に息子に代表権を渡し、あとの3社はまだ代表権を持って動いています。来年春にもう1社増える予定です。3月29日が調印式予定です。カイノスは昭和44年に兄が三河機工を作り、土木建設機械の販売・修理として創業しました。建機事業部、レックス事業部、足場事業部の3事業部がありますが、いずれも考え方は違います。建機事業部は地域密着、レックス事業部は卸しで、ハウスやトイレ、備品などをレンタルし、足場事業所は足場の組付け・組外しという建設業です。こういう中で方向性を1つにまとめることが難しく、3事業部を別会社にして社員は全員転籍をさせました。平成23年にカイノス西尾店を作りました。当時、セメントから鉄筋、工具まで扱うレンタル会社は全国的にも無かったと思ひます。店名はHPで一般公募しました。カイノスはギリシャ語で確信という意味です。ロゴのKはさなぎが蝶になって飛ぶ形がモチーフになっています。カイノスと名前を変える際、創業時の三河機工という名前が無くなってしまったことになったので、ホールディングスを作るときに三河機工ホールディングスと付けました。M&Aでグループになった山梨のサークルという会社もレックス・コーポレーションと同じくハウスやトイレを扱っています。実は来年1月9日に三重県に出店します。8月オープン予定で動いています。グループは今、レンタルが経営基盤になっています。来年3月に調印する話をしましたが、仕事は違っても、レンタルというキーワードのもとに進めています。山梨の会社をM&Aで購入した理由として、レックス・コーポレーションは、遠いところだと3時間かかるような場所にレンタル品を運ぶことがあります。御殿場まで持っていくことも結構ありました。山梨からであれば約1時間で御殿場まで行けます。そういった相乗効果を踏まえてM&Aを進めました。今は月1~2回山梨の会社に赴いています。



**12月14日 にしお特別支援学校とロータリアンとのふれあい事業**

